
 استمارة مستخلصات رسائل واطاريح الماجستير والدكتوراه في جامعة البصرة

 أحمد خالد قاسم الطيار    اسم الطالب : الآداب   الكلية :

 : أ.م.د. عرفات فيصل المناع اسم المشرف اللغة العربية القسم :

 ماجستير  الشهادة : اللغة   التخصص :

 عنوان الرسالة أو الأطروحة :

 إعلامية الخطاب الحربي عند شعراء بكر بن وائل في عصر ما قبل الإسلام دراسة في علم اللغة النصي

  : ملخص الرسالة أو الأطروحة

تعد الإعلامية بوصفها معياراً من معايير النصية تبحث في الجدة أو عدم توقع المعلومة لا في المعلومة  
نفسها كما عهدناها في نظرية الإعلام الكلاسيكية، إذ إننا نجد الإعلامية في علم اللغة النصي تقترن بغير 

غير المتوقعة ازدادت إعلامية ذلك المتوقع من الألفاظ والأساليب والأحداث، وكلما زادت المعلومات 
 النص، وقد طبقت هذه النظرية على شعر قبيلة بكر بن وائل في عصر ما قبل الإسلام.
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Informativitity Of the War Discourse at Poets Bakir Bin Waele in the Pre-Islamic 

Era(An Intertextual Linguistics Study) 
 Abstract of Thesis : 

 

     The media is considered as a standard of textual criteria that examines novelty or not. The 

information is not in the same information as in classical media theory. We find information 

in text linguistics associated with unexpected words, methods and events. , And applied this 

theory to the poetry of the tribe Bakr ibn Wael in the pre-Islamic era.  

 
 


